

Communiqué de presse

Accueil d'artistes afghans en résidence à Malakoff

Malakoff, le 03 décembre 2021

Au regard de la situation critique en Afghanistan, la Ville de Malakoff, fidèle à ses valeurs de solidarité et d'accueil envers les migrants, s'est mobilisée pour permettre l'accueil de quatre marionnettistes réfugiés en France, membres de la compagnie *Surkh-o-Safed Artistic Group*.

Durant cette année, les artistes auront accès aux outils nécessaires à leurs productions et participeront à des activités dans nos lieux culturels. Une mise à disposition possible grâce à l'engagement de Malakoff scène nationale, investie dans l'accueil d'artistes réfugiés.

Une période précieuse où ils pourront éprouver leur art, et s'intégrer sur notre territoire tout en nous transmettant leurs richesses artistiques.

Une chance pour l'ensemble de la population, l'installation des artistes bénéficiera également à la vie culturelle malakoffiote qui sera enrichie par le travail des marionnettistes.

Une fierté pour notre ville, assumant son devoir d'accueillir et d'intégrer les personnes réfugiées en danger.

www.malakoff.fr/

www.facebook.com/villedemalakoff/

<https://twitter.com/villedemalakoff>